

La figure du leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro est mise en exergue au Salvador, au Paraguay et en Angola



San Salvador, Asunción, Luanda (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a félicité le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro pour son 89e anniversaire et il a réaffirmé la gratitude des pays de la région envers le guide révolutionnaire en raison de son engagement de participer à des actions humanitaires.

Dans un message de félicitation, Salvador Sánchez Cerén a qualifié le leader cubain d'initiateur de la transformation sociale, de l'unité et de la véritable indépendance de l'Amérique Latine.

Par ailleurs, des Paraguayens solidaires de Cuba se sont réunis à l'Ambassade de Cuba à Asunción pour témoigner leur admiration pour Fidel Castro que les coopérants cubains du département d'Itapúa ont également félicité.

Toujours à l'occasion du 89e anniversaire de Fidel Castro, l'on a inauguré dans la localité angolaise de Calemba, dans le district de Bela, un Institut d'Enseignement Moyen de Santé portant le nom de Fidel Castro.

Les participants au meeting ont mis l'accent sur le défi que constitue, pour les élèves et pour les professeurs, le fait de porter ce nom.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65794-la-figure-du-leader-de-la-revolution-cubaine-fidel-castro-est-mise-en-exergue-au-salvador-au-paraguay-et-en-angola>



Radio Habana Cuba